

Ce symposium est organisé avec le soutien de :



Pour une question d'organisation, merci de confirmer votre présence au symposium et à l'apéritif par e-mail ou par téléphone.

Contact, inscription et renseignements :

Patricia Crettaz
Secrétariat de direction
Service de cardiologie - CHUV
1011 Lausanne

021 314 00 10
patricia.crettaz@chuv.ch



Département cœur-vaisseaux
Service de cardiologie

Symposium de départ
Jeudi 1^{er} février 2018
17h00 à 19h00
Auditoire César Roux

Unil
UNIL | Université de Lausanne



Prof. Pierre Vogt

Chef du Service de cardiologie
Chef du Département cœur-vaisseaux



Le Prof. Pierre Vogt, valaisan de cœur, a obtenu son diplôme de médecine en 1978 après ses études à l'Université de Lausanne. Après une formation en chirurgie et en médecine, il s'est passionné pour la cardiologie. En 1993, il est nommé médecin cadre de la Division de cardiologie du CHUV.

En 1990, Pierre Vogt a été le premier cardiologue à mettre en place un Service de cardiologie dans un hôpital non universitaire romand. En 1993, il réalise la première dilatation coronarienne en Valais. Dans les années 90, le Prof. Vogt a été l'initiateur d'une convention de collaboration entre les cantons de Vaud et du Valais, dans le domaine de la cardiologie et de la chirurgie cardiaque.

En plus de son activité de chef de service à l'hôpital de Sion et de médecin cadre du Service de cardiologie du CHUV, Pierre Vogt a été nommé directeur médical du Centre hospitalier du centre du Valais en 2004 (réseau santé Valais).

En 2006, la Direction générale du CHUV l'a sollicité pour reprendre le poste de chef du Service de cardiologie du CHUV.

Depuis sa nomination, Pierre Vogt a initié avec succès plusieurs projets qui ont été essentiels dans le développement du Service de cardiologie du CHUV, comme par exemple la création d'un Centre de résonance magnétique cardiaque, d'un Secteur insuffisance cardiaque sévère et greffe cardiaque et la prise en charge spécifique de l'infarctus du myocarde dans le canton de Vaud.

Son rôle a été essentiel dans la nomination de plusieurs cardiologues et autres spécialistes du CHUV dans des postes de cadres tant au CHUV qu'à l'Hôpital de Sion.

Comme point final important dans sa carrière, Pierre Vogt a participé activement à la création du Département thématique cœur-vaisseaux du CHUV dont il assure la chefferie depuis sa construction, en janvier 2016, et sa création en janvier 2017.

Pierre Vogt a été nommé Professeur ordinaire de la Faculté de biologie et de médecine de l'Université de Lausanne en 2013, après une carrière riche et impressionnante.

Le Prof. Vogt va maintenant prendre sa retraite qui lui permettra de se consacrer à sa famille et à ses nombreux loisirs comme notamment la photographie, l'art et les voyages.

Programme

17h00 Mot de bienvenue

Prof. Eric Eeckhout, Dr Olivier Muller et Dr Grégoire Girod, Médecins cadres du Service de cardiologie

17h10 Accueil

Prof. Jean-Daniel Tissot, Doyen de la FBM

17h20 Introduction du Directeur Général du CHUV

Prof. Pierre-François Leyvraz, Directeur général du CHUV

17h30 « Histoire de la cardiologie interventionnelle »

Prof. Ulrich Sigwart, Lausanne

17h45 « Futur de la cardiologie interventionnelle »

Prof. François Schiele, Besançon

18h00 « Quel avenir pour nos hôpitaux publics en Suisse romande ? »

Dr Georges Dupuis, Sion

18h15 Le mot de la fin: « Les coups de cœur du Prof. Vogt »

Prof. Pierre Vogt, Lausanne

19h00 Apéritif